
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  A  RESPEITO  DO

ACÚMULO  DE  ANIMAIS  EM  RESIDÊNCIA  NO

JARDIM PAULISTA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Foi  nos  reivindicado  pelos  munícipes  residentes  no  bairro
Jardim Paulista, para que intercedêssemos junto ao Poder Executivo local objetivando a
análise de uma série de reclamções a respeito do acúmulo de animais em uma residência
na Rua Margarida, 120.

Esta  situação  é  do  conhecimento  do  CBEA,  que  vem
realizando visitas periódicas para realizar a castração, mas a informação que temos é que
o processo de acumulação continua e que a quantidade dos animais vem aumentando.

Os moradores do entorno realizaram recentemente um protesto
pedindo providências, pois as condições dos animais vêm se deteriorando, bem como a
qualidade de vida ao redor da residência.

Ante  o  exposto,  REQUEREMOS,  à  nobre  Mesa,  na  forma
Regimental  e  ,  depois  de  ouvido  o  Plenário  desta  Egrégia  Casa,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito  Municipal  para que solicite  à Secretaria competente o
cumprimento da presente reivindicação.

Sala das Sessões, 04 de novembro de 2021.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM 
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